



*Mit dem Leben ^{6. III}
1947
Antwort geben*

Am Sonntag war der erste Konfirmationstag in Ludwigsburg. Für viele junge Menschen bedeutet dieser Tag einen Einschnitt im Leben. Jetzt geht es aus der Kindheit hinüber in ein neues Land. Sie werden mit ihrer Konfirmation in die Gemeinde der Erwachsenen aufgenommen. Das äußere Zeichen davon ist, daß sie von jetzt an das Patenamnt in der Kirche übernehmen dürfen und zum Heiligen Abendmahl zugelassen sind. Hauptkonfirmationstag ist der 12. März. In Hoheneck findet die Konfirmation erst am 19. März statt. Bei ihrer Konfirmation werden die jungen Menschen gefragt, ob sie als Getaufte zur Kirche und ihrem Herrn gehören wollen. Sie werden die Antwort auf diese Frage mit ihrem ganzen Leben zu geben haben. - Unsere Aufnahme zeigt Konfirmanden der Auferstehungskirche in der Schorn-dorfer Straße zusammen mit Pfarrer Spambalg. Bild: Heinlein

